



“Gobernador de Nariño, es el mandatario seccional que más invertirá en la educación”: Ministra de Educación, María Fernanda Campo

San Juan de Pasto, 8 de octubre de 2012 (PRENSA) En su visita a la zona rural del municipio de El Tambo, La Ministra de Educación Nacional, **María Fernanda Campo**, destacó el hecho de que el departamento de Nariño esté gobernado por un educador, como **Raúl Delgado Guerrero**.

La funcionaria agregó que este hecho explica la importancia que el mandatario de los nariñenses da a este sector, siendo hasta ahora el Gobernador que más recursos de regalías ha comprometido con su territorio, al anunciar para los próximos cuatro años, inversiones por \$71 mil millones, para educación.

“Vamos a trabajar en llave con el Gobernador de Nariño”, dijo la ministra en la presentación del Programa “Todos a Aprender” que beneficiará a cerca de 42 mil estudiantes, reforzando los conocimientos en las áreas de matemáticas y lenguaje.

La visita ministerial recorrió las veredas de La Ovejera, La Palma y Tanguana y en ésta, el Gobernador Delgado Guerrero pidió a los docentes del departamento, todo su compromiso para incrementar el número de estudiantes matriculados.

“Si es necesario, los docentes deben salir puerta a puerta y acoger a los niños y niñas que se encuentran fuera del sistema educativo. No hay excusa, pues la misma gratuidad en la educación, debe garantizar que nuestros niños estén en las aulas”, enfatizó el Gobernador.

Por otra parte, el Gobernador de Nariño pidió a la Ministra, en su condición de Madrina del Departamento, llevar un mensaje al Gobierno Nacional, para que contribuya de manera decidida a aliviar con medidas de choque las dramáticas consecuencias que padecen miles de familias nariñenses, como resultado de la temporada de sequía.



Adjudicados \$6.343 millones para construcción del Puente sobre Río Guambuyaco

Acompañado por la Ministra de Educación **María Fernanda Campo**, el Gobernador de Nariño **Raúl Delgado Guerrero**, anunció en la vereda La Ovejera, municipio de El Tambo, la adjudicación de la licitación por valor de \$6343 millones para construcción del Puente de Guambuyaco.

Esta obra permitirá unir a El Tambo, El Peñol, Los Andes, Sotomayor y La Llanada, directamente con la vía Panamericana, a la altura del Tablón Panamericano.

El Consorcio Guambuyaco 518 será el responsable de ejecutar el proyecto en 18 meses, a partir del inicio de las obras. Los habitantes de la región de Guambuyaco y de municipios como Cumbitara, celebraron el anuncio del primer mandatario de los nariñenses, que les permitirá ahorrar más de dos horas de tiempo en su comunicación con el norte del departamento y su salida hacia el centro del país.

El Gobernador de Nariño comprometió el voto positivo de la Ministra **María Fernanda Campo**, para que en el OCAD del Pacífico del próximo 29 de octubre, para conseguir \$7.300 millones que serán invertidos en la pavimentación de la vía El Tambo-El Zanjón, muy cerca de la vía principal que comunica al occidente con Pasto.

Gobernador de Nariño: Agenda del 8 al 12 de octubre.

El Gobernador de Nariño, **Raúl Delgado Guerrero** inicia hoy su agenda de trabajo, con una reunión con los alcaldes del departamento, con el fin tratar los criterios de formulación de proyectos educativos, productivos, ambientales, víctimas e inclusión social, a financiarse con recursos del Sistema General de Regalías, a partir de las 2:30 de la tarde en el Hotel Morasurco.

El **martes 9 de octubre** el mandatario seccional continuará en Pasto, para participar en un taller, con presencia de **Nilsa Mayorga**, funcionaria del DNP, para trabajar en el contenido y la redacción del contrato plan, que será firmado el próximo 13 de diciembre entre la Nación y El Departamento de



Nariño.

En horas de la tarde el Gobernador, participará en la sesión de la Asamblea Departamental de Nariño, donde presentará informe a la Duma.

Durante el trabajo de gestión por Nariño, el **10 de octubre** el Gobernador de Nariño, se desplazará a la ciudad de Bogotá para concertar, con la Directora de la Unidad Administrativa Especial para la Reparación Integral a Víctimas, **Paula Gaviria**, el plan de trabajo a favor de las víctimas del Departamento de Nariño.

Durante su agenda en Bogotá sostendrá una reunión con el viceministro de agricultura y Desarrollo Rural, **Ricardo Sánchez López**, para tratar temas relacionados con las afectaciones del departamento por la temporada seca.

El **jueves 11 de octubre** Delgado Guerrero se desplazará a la ciudad de Cali para participar en el Foro de La Revista Semana, donde será panelista en el tema: cultivos de uso ilícito y sus alternativas.

Finalmente, el **viernes 12 de octubre** el mandatario seccional, sostendrá en Pasto, diálogos con distintas comunidades indígenas, campesinas, afro descendientes y organizaciones sindicales, para tratar distintos temas de interés para la población rural y sectores vulnerables de la población nariñense.

Gobierno Departamental acompaña a Cancillería en eventos introductorios a la Convocatoria al Concurso de Ingreso a la Carrera Diplomática 2014.

La Gobernación de Nariño, a través de la Asesora para asuntos de Frontera Liliana Burbano Benavides, acompañará a la cancillería en la charla Introductoria para la convocatoria al Concurso de ingreso a la Carrera Diplomática y Consular, año 2014.

Según la funcionaria, el evento que se realizará el martes 9 de octubre, en el Auditorio Jesús de Nazaret de la Universidad Mariana a las 5 de la tarde, contará con la participación del Embajador Francisco Coe, Director de Soberanía Territorial y Desarrollo Fronterizo, la Embajadora Sonia Pereira Portilla, Jefe de la Oficina Jurídica Casos de Colombia ante la Corte



Raúl Gobernador



@Gobnarino



Gobernación Nariño



Internacional de Justicia y Martha Patricia Medina González, Funcionaria de la Academia Diplomática de San Carlos.

Hoy inicia la velatón por las víctimas de accidentes de tránsito

En el marco de la jornada “ENCIENDE UNA LUZ POR LAS VÍCTIMAS DE ACCIDENTE DE TRÁNSITO”, a partir de hoy a las 9:00 de la mañana y hasta el próximo 26 de octubre, en la Cámara de Comercio de Pasto inicia la “VELATON”, actividad programada para recepcionar las velas, faroles y antorchas de las instituciones públicas, empresas privadas, autoridades municipales y comunidad nariñense; comprometidas con encender una vela como símbolo de vida.

Así lo dio a conocer La Subsecretaria de Tránsito y Transporte del Departamento **Lucía del Socorro Basante de Oliva**, quien afirmó que todo este proceso busca sensibilizar a la ciudadanía nariñense sobre la importancia de acatar las normas de tránsito y seguridad vial; como herramientas de vida, en la vía.

Las fuentes de iluminación recolectadas serán encendidas el 26 de octubre a las 6:30 de la tarde en las plazas principales de los municipios, en corredores viales como Rumichaca-Ipiales-Pasto- chachagüí-Aeropuerto, La Vía Catambuco, entre otras.

Este proceso hace parte del trabajo interinstitucional entre La Gobernación de Nariño, autoridades municipales, La Empresa de Desarrollo Vial de Nariño S.A- DEVINAR- y La Cámara de Comercio de Pasto e Ipiales, en pro de un “Nariño Mejor”, con Seguridad vial.

Edgar González Rodríguez
Profesional Universitario Despacho Gobernador
Jefe de Prensa y Comunicaciones